

Dans le cadre de ses différentes activités, la FRI met en place chaque année des essais en grandes cultures pour le colza, l'orge, le blé conventionnel (fourrager et panifiable) et le blé biologique (panifiable). Ces essais sont mis en place en collaboration avec les stations fédérales de recherche en agronomie, Swissgranum et plusieurs partenaires régionaux. Ils sont organisés par la FRI et présentés aux agriculteurs de la région, leur permettant ainsi de faire des choix judicieux pour la campagne à venir. Cette année, les essais de blé conventionnel ont été menés sur le site de la FRI à Courtemelon. Pour l'essai de colza et d'orge, les hauteurs de Courtedoux furent choisis et pour le blé panifiable biologique, la localité de Damphreux. Pour en savoir plus, le déroulement complet des [essais](#) (mise en place, traitements, fumure) et les résultats obtenus peuvent être consultés sur dans les pages du domaine production végétale. Bonne visite !